

## **Le président de l'Uruguay, M. Jorge Luis Batlle Ibáñez**

M. Jorge Luis Batlle Ibáñez est né le 25 octobre 1927. Il a obtenu un doctorat de la Faculté de droit et des sciences sociales de l'Université de la République en 1956. De 1943 à 1976, il a œuvré dans les domaines du journalisme et de la politique.

Monsieur Batlle a d'abord été élu au Sénat en 1985 et y est resté jusqu'en 1990. En 1995, il a été réélu au Sénat mais a laissé son siège en 1999 en devenant candidat à la présidence pour le parti Colorado. M. Batlle a été élu président de l'Uruguay en mars 2000. Il est marié et père de deux enfants.

## **Le président du Venezuela, M. Hugo Chávez Frías**

M. Hugo Chávez Frías est né le 28 juillet 1954 à Sabaneta, dans l'État de Barinas. Il a entrepris assez tôt une carrière militaire et complété sa formation par des études en histoire et en sciences sociales.

En décembre 1998, M. Chávez a été élu président du Venezuela. Il est entré en fonction le 3 février 1999.